

“Vamos a terminar de discutir para que se ejecute el próximo año”, adelantó

Ministra entregó detalles de la unidad de diálisis a construir en Porvenir

● Recursos humanos, distribución, construcción y categorización fueron parte de los temas que trató durante su visita a la comuna.

Diego Bravo

periodistas@elpinguino.com

La mañana del viernes, la ministra de Salud, Ximena Aguilera, junto al subsecretario de Salud, Jorge Salgado, llegaron hasta el Hospital Comunitario de Porvenir, a fin de revisar dónde instalar la unidad de diálisis comprometida por el Ejecutivo y que El Pingüino había adelantado en su edición de día viernes.

Si bien la secretaria de Estado aseguró que “no hay fechas, pero los proyectos de diálisis no son tan lentos como construir un hospital. Eso vamos a terminar de discutir acá, para que se empiece a ejecutar el año que viene”.

Dadas las características especiales del hospital (y las propias de la unidad de diálisis), se calculaban aproximadamente 400 metros cuando se tienen box separados, pero “como estará vecino al hospital, en realidad es menos metraje. Se estima que puede tener cabida en este terreno”.

La misma unidad de diálisis implicará un cambio en la categorización del recinto, pues “implica una mayor complejidad”, precisó Aguilera. “Nos comentaban que del tema de imagenología, que hay que ver condiciones técnicas, si está la voluntad y la fac-



X.COM/OSALGADOZEPEDA

Las autoridades visitaron este viernes el terreno donde se erigirá el recinto contra el cáncer.

tibilidad y que tengamos la posibilidad de tener el personal para operar esas instalaciones”, enfatizó.

Recursos humanos

¿Qué se requiere, en materia de recursos humanos, para la unidad de diálisis? Lo explicó la propia ministra: “Se necesitan muy buenas enfermeras y médicos entrenados. Hemos estado instalando unidades de diálisis en otros lados, por ejemplo, en Huasco, que es-

tuvimos juntos ahí viendo esa posibilidad”.

“El perfil de los hospitales tiene que estar adecuado a las condiciones de las personas y aquí hay una población que ha crecido y que ha crecido en

complejidad sus patologías y ha mantenido el tema geográfico, que muchas veces queda en condición de aislamiento. Por tanto, tenemos que garantizar que tenga mejor capacidad resolutive”, cerró.